

COMMUNIQUÉ

Journée mondiale des enseignantes et des enseignants

Gatineau, le 6 octobre 2025 – Le Centre de services scolaire des Draveurs profite de la Journée mondiale des enseignantes et des enseignants qui s'est tenue le 5 octobre dernier pour remercier du fond du cœur tous les membres de son personnel enseignant.

Œuvrant au sein de l'un des 34 établissements scolaires sur notre territoire, nos enseignants et nos enseignantes font beaucoup plus qu'apprendre aux élèves les éléments du Programme de formation de l'école québécoise. Ils inspirent et libèrent le potentiel des élèves qui leur sont confiés, leur offrent une multitude de nouvelles perspectives et d'opportunités et forment les citoyens et les citoyennes de demain. Ils sont les piliers de l'éducation dans notre société et permettent d'ouvrir les portes d'un monde meilleur.

La Direction générale tient à rendre hommage à ces artisanes et artisans de la réussite éducative et à reconnaître le rôle indispensable qu'ils ont de préparer nos élèves à un monde en perpétuel changement.



-30-

La Journée mondiale des enseignantes et des enseignants est célébrée chaque année le 5 octobre depuis 1994. Cette année, les célébrations de la Journée mondiale des enseignants seront placées sous le thème « **Redéfinir l'enseignement comme une profession de collaboration** », mettant en évidence le potentiel transformateur de la collaboration pour les enseignants, les établissements scolaires et les systèmes éducatifs. Il s'agit d'une initiative conjointe entre l'Internationale de l'Éducation, l'Organisation Internationale du Travail et l'UNICEF.

Source : UNESCO

Source :

Andréanne Desforges
Conseillère en communication
Téléphone : 819 663-9221, poste 24048
desforgesa@cssd.gouv.qc.ca